

Decrece confianza en la economía en zona euro



Berlín, 8 feb (RHC) Un sondeo de mercados indicó que la confianza en la zona euro decreció más de lo previsto en febrero, pues las preocupaciones sobre la economía mundial llevaron a los inversores a reducir expectativas.

Ese indicador llegó a su nivel más bajo desde noviembre de 2014, tal y como lo vio el índice del grupo de investigación Sentix, con sede en Fráncfort, Alemania.

Dicha instancia vigila la confianza entre inversores y analistas en la zona euro, y anotó una caída al 6,0 en febrero desde la lectura de 9,6 divulgada en enero, mientras con anterioridad varios economistas la ubicaron en 7,6.

El comunicado de Sentix añadió que la eurozona está demostrando que de ningún modo es inmune a la enorme pérdida de impulso en la economía global.

Insistió el informe en que, en concreto, la pérdida de dinamismo en Alemania y Estados Unidos constituye una carga muy fuerte que pone de relieve una economía mundial en estado muy frágil.

Un subíndice de expectativas para la economía de la zona euro se hundió al 1,5 desde el 6,3 en enero, el nivel más bajo desde noviembre de 2014.

La valoración en puntos de los inversores de la situación actual también empeoró por tercer mes consecutivo situándose en 10,5 desde el 13,0 en enero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/83608-decrece-confianza-en-la-economia-en-zona-euro>



Radio Habana Cuba